

élevée contre l'émigration. A ceux qui vont à l'étranger se livrer dans des manufactures à des travaux excessifs, risquant de perdre également leur santé et leur foi, Sa Grandeur a conseillé de se diriger vers les nouveaux cantons du Nord. Là groupés autour de l'église, pouvant recevoir les conseils et les encouragements de leurs prêtres, ils trouveront par un travail salubre un avenir assuré pour eux et leur famille.

Après la messe eut lieu l'assemblée des directeurs *ex officio*. Le rapport financier pour l'exercice 1885-86 fut lu et adopté, puis on procéda à l'élection des membres du conseil d'administration de la société de colonisation pour 1886-87. Ont été élus :

*Président* : Sa Grandeur Mgr de Montréal.

*Membres directeurs* : MM. Maréchal, vicaire-général ; R.<sup>sp</sup>P. Cattle, curé de Sainte-Anne ; Sentenne, curé de Notre-Dame ; Rousselot, curé de Saint-Jacques ; Laporte, curé de Saint-Léonard de Port-Maurice ; Thérien, chapelain des Frères de Charité ; l'hon. juge Papineau et MM. A. Larocque, le chevalier Hugnet-Latour, M. le commandeur de Bellefeuille, Dr Brisson, maire de Laprairie, et H. Cloran, rédacteur du *Post*.

Le même jour le R. P. Nolin, S. J., prêchait à Notre-Dame sur la colonisation, et, en terminant son sermon, engageait tous ses auditeurs à s'intéresser à cette œuvre, la plus importante de toutes, l'œuvre nationale par excellence. Le clergé, qui a déjà tant fait pour notre pays, s'occupe plus activement que jamais de la colonisation ; " tout le public catholique, comme dit la *Minerve*, devrait écouter avec respect cette grande voix qui s'élève plus forte que jamais en faveur de la grande cause nationale ".

Jeudi matin le R. P. Point S. J. a célébré le soixantième anniversaire de son ordination. Le révérend père a dit une messe basse à laquelle assistaient au chœur Monseigneur de Montréal et un grand nombre de prêtres de la ville, de la campagne et des représentants des ordres religieux.

Après la sainte messe Sa Grandeur est montée en chair et a prononcé un sermon dans lequel Elle a rappelé les cérémonies de l'ordination. En terminant, Monseigneur a fait une heureuse application de quelques paroles de l'Évangile du jour à la vie si méritante et si bien remplie du R. P. Point.

Voici sur le révérend père quelques notes biographiques. Né à Rocroy en 1802, le R. P. Point entra dans la compagnie de Jésus en 1839 et arriva en Canada en 1862. Il fut envoyé dans le Haut-Canada et fonda la mission de Sandwich où il resta dix-sept ans. De là il passa à New-York où il demeura un an, puis au Sault-au-Récollet. Il résida ensuite à Québec pendant onze ans et y remplit les importantes fonctions de recteur et de supérieur. En quittant Québec, vers 1872, le P. Point vint à Montréal qu'il n'a plus quitté. Le révérend père a vécu ses longues années en faisant peu